

Zeitschrift:	Archives héraldiques suisses : Annuaire = Schweizer Archiv für Heraldik : Jahrbuch = Archivio araldico svizzero : Annuario
Herausgeber:	Schweizerische Heraldische Gesellschaft
Band:	83 (1969)
Rubrik:	78e Assemblée générale de la Société suisse d'héraldique Nyon, 6 et 7 septembre 1969

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

78^e Assemblée générale de la Société suisse d'héraldique Nyon, 6 et 7 septembre 1969

C'est dans une salle du château de Nyon que la séance débute à 15 h. 45 par les paroles de bienvenue du président et la présentation de son rapport annuel. Le trésorier Regamey expose ensuite l'état de nos finances toujours préoccupantes mais miraculeusement équilibrées cette année. Les comptes sont approuvés après lecture du rapport de leurs vérificateurs.

Le coût de la vie et particulièrement de l'impression, augmentant régulièrement, il paraît judicieux d'adapter le montant de nos cotisations à ce renchérissement. Divers chiffres sont articulés. Nous regrettons que la décision finale soit renvoyée à l'année prochaine car la situation est inquiétante.

Le président propose que la Société d'héraldique suisse se fédère avec d'autres sociétés à buts parallèles, sociétés telles que la Société suisse d'études généalogiques. Cette proposition rencontre un écho favorable; le résultat des démarches sera communiqué à la prochaine assemblée générale.

Plusieurs petites questions concernant l'acquisition de nouveaux membres, l'encombrement de la bibliothèque de la S.S.H. par d'anciens numéros de notre revue, un emblème de la société monté sur chaîne, etc., sont encore discutées.

M. Joseph Galliker expose ensuite son étude sur la *Représentation des emblèmes d'Etats dans la Chronique lucernoise* de Diebold Schilling. Des projections lumineuses bien choisies illustrent judicieusement cette intéressante conférence.

Les parties administratives et scientifiques étant terminées, les participants sont heureux de suivre les édiles de Nyon dans la belle cave voûtée de leur châ-

teau où un excellent vin du pays leur est généreusement versé. M. Edgar Pelichet conduit ensuite les héraldistes désaltérés dans les collections dont il est l'actif conservateur. Les visiteurs apprécient autant les brillants et vivants commentaires de leur guide que les trésors rassemblés dans ces lieux : antiquités romaines, porcelaines de Nyon de renommée internationale et témoins du passé de la ville. Un repas servi dans un hôtel de la place termine cette première journée.

Le dimanche matin chacun se retrouve au château de Coppet dont M. Jean-René Bory fait les honneurs. Le Musée des régiments suisses au service étranger, dont il est le très savant animateur et directeur, est une révélation pour beaucoup; les héraldistes et historiens retrouvent maint document de leur goût dans ce panthéon du patriciat suisse.

M. Adolphe Decollogny, enfin, nous présente avec sa science habituelle le vénérable temple de Commugny dans lequel de nombreux blasons rappellent le passé de la région.

L'heure de la détente étant venue, le Dr de Fels nous reçoit au château de Marnex tout proche. Les invités s'égaillent dans le parc aux ombrages vénérables et savourent l'excellent pique-nique qui leur est aimablement offert. Une petite exposition des documents héraldiques des archives de notre hôte a été préparée. Que notre ancien président et président d'honneur, ainsi que M^{me} Sigrist, notre rédactrice dévouée, soient remerciés des belles heures amicales que nous leur devons.

Olivier Clottn.